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El año 2018 ha sido muy importante para la Fundación ONCE. 

Es la primera vez que hemos ganado más de 100 millones de 

euros. 

Hemos ganado tanto dinero porque: 

 Se ha vendido más productos de juego social de la ONCE. 

Por ejemplo, lotería y cupones. 

Creemos que este año se van a ganar 63 millones de euros. 

 

 Nos han dado más dinero desde el Fondo Social Europeo. 

Esto quiere decir que la Unión Europea nos ha dado más 

dinero. 

Este año nos van a dar 32 millones de euros. 

 

Además, también hemos ganado otros 7 millones de euros con 

otras actividades y otros programas. 
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Como hemos ganado más dinero,  

hemos podido hacer más cosas. 

Algunas de estas cosas son: 

 Dar más de 8 millones de euros  

a casi 150 entidades. 

Este dinero lo han usado  

para hacer proyectos relacionados  

con 2 programas: POEJ y POISES. 

Estos programas son para mejorar el empleo.  

Y se pagan con dinero de la Unión Europea. 

 

 Hemos conseguido que más de 9.000 personas  

con discapacidad tengan un trabajo. 

También hemos creado casi 600 plazas  

para personas en centros ocupacionales. 

Y hemos dado formación  

a más de 15.700 personas. 

 

 Además, hemos trabajado 

para mejorar la situación  

de las personas jóvenes con discapacidad. 

- En el programa “Campus Inclusivos, campus sin límites” 

han participado casi 200 personas con discapacidad. 

Este programa se ha hecho con Fundación REPSOL  

y el Ministerio de Educación, en 10 universidades. 
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- Con el programa Fundación ONCE-CRUE,  

se han dado 300 becas a personas  

que estudian en la universidad  

para que puedan hacer prácticas. 

 

- En el programa UniverDI  

han participado más de 200 jóvenes  

con discapacidad intelectual. 

En este programa se dan cursos en la universidad. 

 

- Con el proyecto Academia Digital  

hemos formado sobre nuevas tecnologías  

a más de 200 personas con discapacidad. 

 

 En nuestra bolsa de empleo  

hay más de 1.000 mujeres con discapacidad. 

Estas mujeres quieren hacer formación y cursos. 

También quieren encontrar un trabajo. 

 

 

Además, la ONCE da dinero a la Fundación ONCE.  

Este año han dado más de 60 millones de euros. 

Parte del dinero era del que faltaba del año 2017.  
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En fundación ONCE seguimos haciendo muchas cosas.  

Pero para hacer todas estas cosas, hace falta que nos ayuden   

otras personas y otras entidades. 

Por eso hemos firmado casi 140 convenios. 

Que son documentos que firmamos con entidades y empresas    

para colaborar haciendo actividades. 

Muchos de estos convenios  

están relacionados con el empleo, la formación y la accesibilidad. 

Esto quiere decir que diferentes empresas y entidades  

nos van a ayudar en estas áreas. 

 

Es importante decir que se van a crear  

más de 1000 empleos  

para personas con discapacidad  

gracias a los convenios que se han firmado. 

Algunas de las empresas y entidades con las que vamos a 

colaborar son: 

- Banco Santander. 

- Grupo Mapfre. 

- Quesería Entrepinares. 

- Comess Group. 

- Grupo Fuertes. 

- Grupo Ford. 

 

También hemos firmado convenios con: 

- Real Patronato sobre Discapacidad. 
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- INAP.  

Es el Instituto Nacional de Administración Pública. 

- Xunta de Galicia. 

- FEMP. 

Es la Federación Española de Municipios y Provincias. 

 

Este año se ha aprobado el Plan Estratégico de Fundación ONCE. 

El plan estratégico es un documento que dice: 

- Las cosas que queremos hacer en los próximos años. 

- Cuándo pensamos que vamos a conseguir hacer las cosas. 

- Que necesitamos para hacer esas cosas. 

Este plan estratégico durará desde el año 2019 hasta el año 2021. 

Este plan tiene en cuenta las siguientes cosas: 

- Utilizar el dinero lo mejor posible. 

- Cumplir con el acuerdo entre la ONCE y                                  

el Gobierno de España. 

- Y ser transparentes y claros con el uso de este dinero. 

 

Este plan estratégico tiene las mismas áreas que el anterior. 

Y además incluye otras nuevas. Como por ejemplo: 

- Dar más de 7 millones de euros al área de accesibilidad 

para seguir siendo una fundación importante en esa área. 

- Dar 4 millones de euros a INSERTA Empleo  

para hacer más cosas en los programas POISES y POEJ: 

o Atender a más de 84.000 personas con discapacidad 

o Formar a más de 32.000 personas con discapacidad 
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o Ayudar a más de 30.00 personas con discapacidad        

para que trabajen  

- Hacer 320 proyectos para que las personas con discapacidad 

sean emprendedoras. 

 

Todas estas cosas nuevas se han añadido al Plan de Actuación de 

la Fundación ONCE. 

El plan de actuación nos dice las cosas que tenemos que hacer y 

cómo las tenemos que hacer cada año.  

En este plan de actuación hay información importante. Por ejemplo: 

 

En el año 2018 tenemos más ingresos. 

Tenemos 101 millones de euros más que al empezar el año. 

Ese dinero lo hemos ganado de las siguientes áreas: 

- 63 millones de euros de la ONCE 

- 31 millones de euros de proyecto de la Unión Europea 

- 7 millones de euros para otros gastos. 

Para el año 2019 vamos a gastar: 

- Mas de 77 millones de euros en el Plan de Empleo y 

Formación 

- Más de 24 millones de euros en el Plan de Accesibilidad 

Y queremos crear más de 8.000 empleos para personas con 

discapacidad intelectual. 
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